



## RTVE, contra los prejuicios hacia la comunidad gitana

RTVE colabora, por segundo año consecutivo, con la Fundación Secretariado Gitano en la difusión gratuita, desde el pasado día 7 hasta el 16 de diciembre, de la campaña de sensibilización *Conócelos antes de juzgarlos*. En esta edición, los anuncios llevan el lema 'Tus prejuicios son las voces de otros'. La campaña, que está financiada por el Fondo Social Europeo, cuenta con el apoyo del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y más de 150 Administraciones y medios locales. En esta segunda fase se ahonda en los mecanismos de la discriminación: cuando los estereotipos se asientan en el imaginario social terminan por convertirse en prejuicios y sospechas irracionales hacia el grupo estigmatizado. Miembros de la familia Carmona han colaborado con la grabación de la canción y el videoclip *El alma no tiene color*, con letra de Antonio Remache y música de Juan Carmona, y a la que han prestado su voz y su imagen Antonio Carmona y Lucas, el menor de la saga.— EL PAÍS

---